



► EDUCACIÓN

Un ranking comparará la calidad de las universidades españolas

ICAL / VALLADOLID

La Fundación Conocimiento y Desarrollo (CyD) elaborará un ranking sobre ámbitos de conocimiento y las titulaciones que conforman cada uno de ellos con el objetivo de comparar la calidad educativa de las distintas universidades españolas, con criterios objetivos e independientes, y facilitar la toma de decisiones para estudiantes, familias, docentes, empresas e instituciones, que deben optar sobre integraciones en las entidades académicas o buscar entornos más adecuadas para inversiones o investigación por especialidad.

CyD, presidida por Ana Patricia Botín, presentó ayer en Valladolid los criterios técnicos de realización del documento, acompañado por el consejero de Educación y presidente de la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores (Fuescyl), Juan José Mateos, quien destacó la celebración de la jornada para conocer un informe sobre el sistema universitario español, con datos recogidos de forma objetiva. «Podremos decir a los alumnos, familiares y profesores cómo están las universidades, en particular las de Castilla y León», dijo.

Al respecto, ensalzó que el documento comparará los mismos criterios, porque en la actualidad hay distintas clasificaciones internacionales que comparan aspectos diferentes y por lo tanto las universidades de la Comunidad «no aparecen con la calidad del propio sistema».